

17. Mai 2022: Zweifacher Frachtflug aus Amsterdam

Sonntag, den 22. Mai 2022 um 20:19 Uhr



Gleich zweimal flog Titan Airways mit ihrer Boeing 737-400F einen außerordentlichen Frachtflug zwischen der niederländischen Hauptstadt Amsterdam und Linz



(Foto: Airbase) (Foto: Airbase) treibt seit Juli 2019 mit der G-POWS eine Frachtversion der Boeing 737-400

17. Mai 2022: Zweifacher Frachtflug aus Amsterdam

Sonntag, den 22. Mai 2022 um 20:19 Uhr



Zuletzt wurde die Maschine in ein deutsches Charterunternehmen für Passagierflüge umgewandelt, nachdem die 30 Jahre alte Maschine im Jahr 2017 von British Airways (Frachtflug) aus Amsterdam